
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº        /2025-

Ementa: Indica com urgência, a manutenção na pavimentação asfáltica 
da Saída 128 da Rodovia Presidente Dutra, acesso à Avenida Henry 

Nestlé, e, se necessário, notificação à concessionária CCR RioSP para a 
devida execução do serviço.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan Lopes de Almeida, que proceda com urgência, 
a realização de manutenção na pavimentação asfáltica da Saída 128 da 
Rodovia  Presidente  Dutra,  acesso  à  Avenida  Henry  Nestlé,  e,  se 
necessário,  a  notificação  à  concessionária  CCR RioSP  para  a  devida 
execução do serviço.  A solicitação justifica-se pela existência  de um 
buraco no local mencionado, o qual vem ocasionando danos materiais a 
veículos e oferecendo risco à segurança viária. Assim vejamos:

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 26 de Junho de 2025. 

Pablo Fernandes – Vereador – DC
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